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「“新
あたら

しい生活
せいかつ

様式
ようしき

”のなかで」   

校長
こうちょう

  西浦
にしうら

 由
ゆ

夏
か

 

 

 昨年度に引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。 

 学校は、昨年度末より新型コロナウイルス感染拡大防止のため臨時休校が長引き、また例年実施

していた様々な取り組みや学校行事を中止・変更せざるを得ない状況が今も続いています。仲間が

つどい楽しく過ごす同窓会行事も中止となり、残念に思われている方々も多いことでしょう。これ

まで「あたりまえ」だったことが、実はそうではなかったと痛感する日々です。「新しい生活様式」

が定着し、それが日常となるまで、私たちは今まで以上に、お互いに協力し合い、支え合うことが

必要だと思います。 

 学校も、コロナ以前に戻るのではなく、新しい生活様式のなかで活動していくことになりますが、

同窓生の皆様がいつも安心して来校できる学校でありたいと思っています。これからも本校教育活

動へのご理解、ご支援を賜りますとともに、同窓会のますますのご発展をお祈りいたします。 

 

 

 

「同窓会
どうそうかい

のみなさまへ」                  

准
じゅん

校長
こうちょう

  津村
つ む ら

 友基
と も き

 

 

 早いもので、堺支援学校で３年目を迎えました。准校長の津村友基です。よろしくお願いいた

します。 

今年は、新型コロナウイルスの影響で長い期間、児童生徒のみんなは登校することができません

でした。今は登校できていますが、これからもどうなっていくのかわからず、早く以前のような日

常に戻ることを祈るばかりです。 

そんな中、今年度の同窓会総会や同窓生の集いが中止となってしまったことは、とても残念です。

次年度は開催できることを切に願っています。 

また、この夏に同窓会館のトイレや休憩室等の整備を行っていただけることになりました。みな

さんが少しでも利用しやすい会館にできたらと思っています。期待しておいてください。 

これからも、同窓会のますますのご発展をお祈りいたしております。 
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会長
かいちょう

  Ｙ．Ｅ 

今年度
こんねんど

も引き続
つづ

き会 長
かいちょう

をさせていただくことになりました、Y.E です。 

 今年
ことし

は、コロナウイルスの影 響
えいきょう

で同窓会
どうそうかい

の行事
ぎょうじ

も中止
ちゅうし

にさせていただくことになり、みなさん

とお会
あ

いすることができず残念
ざんねん

ですが、また、みなさんと元気
げんき

に会
あ

いできるのを楽
たの

しみにしていま

す！今年度
こんねんど

も宜しく
よ ろ   

お願
 ねが

いします。 

                                                              

 

 副会長
ふくかいちょう

  Ｎ．Ｈ 

 今年度
こんねんど

、引
ひ

き続
つづ

をさせて 頂
いただ

きます、５５期生
きせい

の N.H です。よろしくお願
ねが

いします。 

                                                                

 

 副会長
ふくかいちょう

  Ｔ．Ｄ 

はじめまして。今年度
こんねんど

の同窓会
どうそうかい

役員
やくいん

副 会 長
ふくかいちょう

をさせて 頂
いただ

く５７期生
きせい

の T.D です。 

初めて
は じ   

副 会 長
ふくかいちょう

をするので少
すこ

しキンチョーしています。先輩方
せんぱいがた

と一緒
いっしょ

に頑張
がんば

りたいと思
おも

います

ので、よろしくお願
ねが

いします。 

                                         

 

 書記
し ょ き

   Ｙ．Ｒ 

 今年
こんねん

度
ど

書記
し ょ き

をさせていただく事
こと

になりました５７期生
き せ い

の Y.Rです。 

初めて
は じ   

で何
なに

も分
わ

かりませんが、一生懸命
いっしょうけんめい

頑張
が ん ば

りたいと思い
お も  

ます。よろしくお願
ねが

いいたします。 

                                                                

役員
やくいん

あいさつ 
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会計
かいけい

  Ｔ．Ａ 

 今年度
こんねんど

は「会計
かいけい

」をさせていただきます。野
の

の芝
しば

ニュースの編 集
へんしゅう

も引
ひ

き続き
つづ

頑張
がんば

ります。 

よろしくお願
ねが

いします。 

                                                                                                                              

 

会計
かいけい

監査
か ん さ

  Ｓ．Ｗ 

今期
こんき

会計
かいけい

監査
かんさ

になりました、25期
き

の S.Wです。 

同窓会
どうそうかい

を盛り立
も  た

てて行ける
い   

様
よう

努力
どりょく

します。よろしくお願
ねが

いいたします。 

                                                             

 

幹事
か ん じ

  Ｙ．Ｋ 

今年度
こんねんど

は「幹事
かんじ

」で同窓会
どうそうかい

役員
やくいん

をさせていただきます。がんばりますので、どうぞよろしくお

願
ねが

いします。 

 

 

 

「令和
れ い わ

２ (２０２０)年度
ね ん ど

同窓会
どうそうかい

総会
そうかい

」書面
しょめん

議決
ぎ け つ

報告
ほうこく

 

 6月
がつ

14日
か

（日
にち

）に開催
かいさい

されるはずであった「令和
れいわ

2（2020）年度
ねんど

同窓会
どうそうかい

総会
そうかい

」は新型
しんがた

コロナウイ

ルス感 染 症
かんせんしょう

の感染
かんせん

拡
かく

大防止
だいぼうし

のため、同窓
どうそう

会館
かいかん

に集
あつ

まっての総会
そうかい

はできませんでした。その代
か

わ

りに、当 日
とうじつ

参加
さんか

する予定
よてい

であった方
かた

に議案書
ぎあんしょ

を郵送
ゆうそう

し、書面
しょめん

による議決
ぎけつ

をとらせていただきまし

た。46名
めい

の方
かた

に議案書
ぎあんしょ

を郵送
ゆうそう

し、その内
うち

31名
めい

の方
かた

から承 認
しょうにん

、1名
めい

の方
かた

から不承認
ふしょうにん

の返答
へんとう

をいた

だきました。よって会則
かいそく

に 則
のっと

り、議決
ぎけつ

参加者
さんかしゃ

の過半数
かはんすう

を超えた
こ   

と判断
はんだん

し、承 認
しょうにん

とさせていただ 

きます。 

 書面
しょめん

議決
ぎけつ

にご 協 力
きょうりょく

いただきました会員
かいいん

の皆様
みなさま

、ご 協 力
きょうりょく

ありがとうございました。 
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同窓
どうそう

会館
かいかん

の改修
かいしゅう

工事
こ う じ

が始
はじ

まります    

３年前
ねんまえ

から 考
かんが

えていましたが、諸 般
しょはん

の事情
じじょう

でできてこなかった同 窓
どうそう

会 館
かいかん

の改 修
かいしゅう

が、今回
こんかい

学校
がっこう

の 協 力
きょうりょく

をいただき、いよいよ着 工
ちゃっこう

することになりました。 

主
おも

な改 修
かいしゅう

内容
ないよう

は 

① 女性用
じょせいよう

トイレの新設
しんせつ

 (中
なか

に 車
くるま

いすで入れる
はい

トイレ有
あり

) 

② 和室
わしつ

の 畳
たたみ

をとり、多目的
たもくてき

に利用
りよう

できるようにする 

③ 役員室
やくいんしつ

の床
ゆか

の張替
はりか

え 

④ 休 養 室
きゅうようしつ

を倉庫
そうこ

に改 修
かいしゅう

  です。 

改修費用
かいしゅうひよう

については、積立金
つみたてきん

会計
かいけい

から執行
しっこう

します。 

工期
こうき

は 8月
がつ

中 旬
ちゅうじゅん

から９月
がつ

末
まつ

までを予定
よてい

しています。この間
かん

は同窓
どうそう

会館
かいかん

の使用
しよう

はできません。 

ご理解
りかい

ご 協 力
きょうりょく

いただきますようお願
ねが

いします。 

 

 

 

 

 

寄付
き ふ

がありました 

この度
たび

、本校
ほんこう

にかかわる匿名
とくめい

の方
かた

より、申
もう

し出
で

があり１０万円
まんえん

の寄付
き ふ

をいただきました。 

ありがとうございました。 

https://www.irasutoya.com/2019/08/blog-post_605.html

